

# INFO PUBLIK

## Peduli Anak Berkebutuhan Khusus, Klinik dr. Tangguh Gelar Khitan Gratis

Narsono Son - [PURWOKERTO UTARA.INFO PUBLIK.CO.ID](http://PURWOKERTO UTARA.INFO PUBLIK.CO.ID)

Dec 17, 2024 - 17:41



*Peduli Anak Berkebutuhan Khusus, Klinik dr. Tangguh Gelar Khitan Gratis*

PURWOKERTO UTARA - Tanpa harus menunggu jadwal khitan massal, Klinik dr. H. Tangguh Budi Prasetyo di Jl. Ringin Tirto No.53, Glempang, Bancarkembar, Kecamatan Purwokerto Utara, Kabupaten Banyumas memiliki kepedulian tinggi terhadap anak berkebutuhan khusus dan disabilitas. Kepedulian itu ditunjukkan dengan melaksanakan khitanan Gratis bagi anak

berkebutuhan khusus di Purwokerto.

Pada akhir tahun 2024, Ia terus menggelar kegiatan sosial kemanusiaan dan kesehatan dengan bersedekah khitan gratis di kliniknya, pada Selasa (17/12/2024) pukul 14:00 Wib.

Pelaksanaan khitan Gratis kali ini dirinya memberikan kesempatan satu anak berkebutuhan khusus, siswa SD Negeri 5 Arcawinangun Rido Aji Pamungkas (12) putra dari Sabarno Watumas RT 007 RW 004 Purwokerto.

Dikesempatan itu, dr. H. Tangguh Budi Prasetyo, menyampaikan, layanan khitan bagi anak berkebutuhan khusus, anak yatim piatu, dan keluarga yang ekonomi kurang mampu, jadi rutinitas sosial yang dilayani setiap hari kecuali sabtu dan minggu

“Khitan itu sekali dilaksanakan dalam seumur hidup, khitan demi kesehatan dan tunaikan kewajiban seorang muslim. Prinsipnya, anak berkebutuhan khusus, disabilitas, anak dari keluarga kurang mampu ekonominya, dhuafa apa lagi anak yatim piatu, silakan datang ke klinik, akan kami dilayani, dan kitan gratis,” Ungkapnya.

Menurutnya, kegiatan khitanan massal ini digelar dalam rangka pemenuhan hak-hak kesehatan untuk anak, yaitu khitan yang aman, higienis dan sehat. Diharapkan kegiatan serupa bisa berjalan terus bersama elemen masyarakat yang lain.

“Ini adalah momentum yang sangat baik untuk bersedekah di Klinik. Apalagi khitan untuk anak-anak disabilitas yang orang tuangnya kurang beruntung ekonominya. Saya sangat terharu, semangat anak berkebutuhan khusus sangat antusias untuk khitan, semoga menjadi menginspirasi saabat-sahabat yang lain,” jelasnya.

Selanjutnya dr. H. Tangguh, kembali menegaskan, tanpa repot, tanpa ribet untuk bisa khitan gratis bagi keluarga kurang mampu, yaitu silakan datang ke klinik, mendaftar dengan membawa fotocopy KK, KTP orang tua, dan langsung cek kondisi kesehatan. Jika sehat dan siap semuanya, langsung pelaksanaan khitan.

“Anak datang bersama orang tua, mendaftar, cek kesehatan, sehat wal’afiat, menatakan siap, langsung proses khitan, InsyaaAllah 25 menit selesai, Seperti khitanya Rido hari ini,” Tandasnya.

Orang tua Rido, Sabarno menyampaikan menyampaikan terima kasih, dan mendoakan semoga dr. H. Tangguh Budi Prasetyo beserta keluarga dan tim medis kliniknya, senantiasa sehat wal’afiat, kegiatan khitan gratis ini menjadi sedekah yang diridloi oleh Allah SWT, dibalas dengan balasan yang terbaik yang dilipatgandakan kemuliaanya oleh Allah SWT. Aamiin

"Saya tau ada khitan gratis, setelah kemarin membaca berita khitan gratis diberbagai media sosial, kalo ada khitan gratis bersama dr. H. Tangguh Budi Prasetyo, tanpa harus masal, dilayani setiap hari, tanpa ribet dan repot prosesnya, hari ini saya datang ke klinik dan langsung mendaftar, cek sehat wal'afiat, langsung dikhitan anak saya Rido dan cepat sekali prosesnya, tidak

nangis, sambil ngobrol, tahu-tahu sudah selesai," Pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)